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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～家族月間～

　皆さん、こんにちは。本日は、地震列島日本の
「南海トラフ巨大地震」についてお話をしたいと
思います。
　まず、南海トラフとは、四国の南の海底を中心
とした水深4,000m級の深い溝のことで、非常に
活発で大規模な地震発生帯です。この地震発生
帯は、北は静岡県駿河湾の富士川河口付近を基
点として、御前崎沖まで南下し、その後南西に向
きを変え、和歌山県の潮岬沖、高知県の室戸岬沖を通って九州沖に達
し、その先は琉球海溝（南西諸島・沖縄の東を南北に走る）にまで繋がり
ます。
　南海トラフの各所では、東南海地震が（昭和19年＝紀伊半島南東沖
を震源とするマグニチュード7.9の地震）が発生、南海地震は（昭和21
年＝同じく紀伊半島南方沖を震源とするマグニチュード8.0の地震）が
発生しています。このようにマグニチュード8クラスの巨大地震が約100
年から200年ごとに発生しているのです。そして、これらの周期地震は、
過去の傾向から非常に高い確率で連動して発生するものと考えられて
います。
　今年6月に世界文化遺産に登録された富士山ですが、南海トラフ地
震によって噴火が誘発されるのでは、という研究があります。富士山は、
ここ3，000年間、100年ごとに、約1億立方キロのマグマを出しているそ
うです。私達にはなかなかピンとこない数字ですが、富士山の最後の噴
火である、約300年前の宝永噴火（1707年）から、計算すると、「大噴
火」に十分な量に達していても、全く不思議ではないそうです。そのマグ
マが、南海トラフ地震によるプレートのずれによって、富士山を大噴火に
導く可能性は、考慮に入れておくべき事だというのです。実際、先ほど申
し上げました宝永噴火では、その49日前に南海トラフ地震が発生して
いました。さらには、東日本大震災の4日後、富士山の下ではマグニ
チュード6.4の地震が起き、震度6強を記録していました。
　南海トラフ巨大地震や富士山の大噴火が起きないに超したことはあ
りません。しかし、自然界には逆らえないのが、また人間社会でもありま
す。憂えは消えることが有りませんが、できる限りの物理的・精神的な備
えをしておくことが、まずは重要だと思います。

会員63名　出席43名  （出席計算人数45名）

出席率　81.1％ 1２月12日は補填により 92.7％
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梅村昌孝会場委員長
「それでこそロータリー」
西名古屋分区IM実行委員会委員長　
名古屋丸の内RC　藤田守彦さん

・

・

本日「インターシティミーティング」のPRにうかがいました。

先日は妻の誕生日にお花をありがとうございました。
西名古屋分区IM実行委員会　名古屋丸の内RC　藤田守彦さん

田中　英雄さん

ニコボックス 　広瀬弘幸ニコボックス委員

・
・

・

本日例会終了後4階「桜の間」にて臨時理事会を開催します。
本日18時より「圓谷」にて第59回グルメ会を開催します。
次週12月26日18時より「八勝館」にて上期納会を開催します。
2013年手続要覧が注文できます。$8.00です。2014年入荷次第発
送されますのでご希望の方は事務局までお申し出ください。

幹事報告

　亀井直人幹事

スキー同好会：鶴田浩事務局
委員会・同好会報告

　来年2月16日（日）～17日（月）に皆さん（ご家族含む）とスキーへ行
こうと思っております。場所は栂池高原を予定しております。詳細に関
しましてはこれから決めるところですが、とりあえず日程だけお知らせ
します。ぜひみなさんのご参加お待ちしております。
会場委員会：梅村昌孝委員長
　先週例会の食事についてシェフの方々と会談させていただきまし
た。皆さんのご意見を伝えたつもりです。今日からメニューをテーブル
の方に案内させていただいておりますので食事についてご意見・ご感
想ございましたらそちらに具体的に書き込んで下さいますようお願い
致します。

西名古屋分区IM実行委員会委員長　名古屋丸の内RC　藤田守彦さん
西名古屋分区IM開催のご案内

　名古屋丸の内RCから参りました藤田と申します。今年度IMを実行
するということで今回PRにお邪魔しました。開催日は来年2月20日で
す。私どもは八事興正寺の梅村住職に講話をお願い申し上げました。
興正寺は徳川家とゆかりのある寺で色々な秘宝や財産がかなり多数
あるということですのでそのご紹介と、経営手法について改めてお聞き
しようと思います。アトラクションはラテンシンガーを予定しておりま
す。従来は立食でしたが今年は着席式ですのでゆっくりとお楽しみくだ
さい。会場はウェスティンナゴヤキャッスルで行います。ぜひお一人で
も多くのご登録をお願いします。当日お待ちしております。

・
・

・
・

12月は家内の誕生月です。
先週の新入会員研修では天野委員長始め皆様にお世話になりまし
た。ありがとうございました。
グルメ会よろしくお願いします。
⑴　本年1月義父が亡くなり、年末年始挨拶失礼します。
⑵　本年はどうも有難うございます。

田中　隆義さん

田中　宏さん　佐治　寬行さん
鈴木　淑久さん

八木沢幹夫さん

亀井直人幹事

クラブ奉仕委員会：加納　裕委員長

上期委員会報告

　第一回クラブ奉仕協議会を8月に開催して以来、会長のご意向をう
かがいながら進めております。下期におきましてはIDMがありますので
楽しいもの、インフォーマルなものをと考えております。

出席・ニコボックス委員会：髙木元明委員長
　出席に関してですが一部の方がメーキャップをお忘れなのでぜひ
メーキャップをして頂きますようお願い致します。
　ニコボックスはだいたい去年と同じぐらいのペースで皆さんにご協
力いただいております。しかし皆様の記念日、ご本人様と奥様のお誕生
日、結婚記念日のニコボックスが若干陰っておりますのでそちらもお忘
れなくよろしくお願いします。



　去る12日に新会員研修会を新人の方お二人、役員、奉仕委員長にお
いでいただき90分以上行いました。昨年までと違いRLI方式に似せたス
タイルで事前に新人の方には質問集と教科書を配布し、学習して解答
も準備していただきました。役員の方にも質問集と解答をつけて事前の
学習をお願いしておりました。おかげさまで新人の方の方が知識が深く
なるという逆転現象が起きてしまいましたがあっという間に終わったよ
うな気がいたします。
　来年は、昨年研修を受けられた方々に、海外や他クラブでの例会体験
談を報告していただくという例会を三回ほど行います。1月16日には堀
さんと鈴木さんが報告してくださいます。堀さんは特に、海外のロータ
リーについてです。2月と5月には順次他の方にも体験談をお話して頂き
ますのでぜひよろしくお願いいたします。

R情報・研修委員会：天野正明委員長

進行

親睦活動委員会：大嶽達郎委員長
　上期につきましては８月の親睦例会に始まり今月のクリスマス家族会
まで、皆様のご協力のおかげで無事終了することができました。下期は1
月9日に創立記念例会、４月には春の家族会もあるので気を引き締めて
頑張って参りたいと思います。

プログラム委員会：鈴木淑久委員長
　何とか上期も卓話の方を皆様のご協力を得て準備させていただきあ
りがとうございました。今後下期も幅広いジャンル、健康や食の安全、地
域行政、人生観などの卓話を考えて準備しております。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：平野好道委員長
　前期は酒井俊光さんに入会していただきました。下期も今のところ
お二人候補者があると聞いていますので、職場を訪問して人格識見に
優れた方を選考していきたいと思います。

クラブ広報委員会：山口哲司委員長
　本年度前期は同好会等の報告案件をなるべく記載するようにいたし
ました。下期も更に充実し、スキー同好会の活動もあるようですので皆
さんの楽しい写真なども掲載していきたいと思っております。

　今日のお食事はいかがでしたか。皆様にご報告ですが、中華料理は
「王朝」、和食は「源氏」で作られているそうです。別のスタッフが別の場
所で作っている訳ではなくすべてヒルトンのスタッフが作っておられると
のことです。変わったお料理が出てくることもありますので今回よりメ
ニューをつけさせて頂くことにしました。メニューの裏にご意見を書いて
おいて頂ければ次回のお料理に反映されると思います。

会場委員会：梅村昌孝委員長

　四つのテストを第三例会で唱和ということを下期も引き続き実施して
行きたいと思います。
　また職場例会ですが、今回は愛知県が誇る「知の拠点あいち」と「陶
磁美術館」で開催致しました。皆様のご協力のおかげで無事例会を行う
ことができました。ありがとうございました。

職業奉仕委員会：伊藤　豪委員長

　平野さんにインターネットで見つけて頂いたものですが、東北の仙台
にある輪王寺という伊達政宗の菩提寺が最初に行った東北社会奉仕
協議会でどんぐりを採取し配布しているようですので、これから色々な
種類を見てみて、来年度の春には皆さんの方で生育をしていただければ
と思います。うまくいくように今年度中に植え付けたいと思っておりま
す。本日注文させていただきます。

社会奉仕・環境保全委員会：八木沢幹夫委員長

　名古屋熱田RACの上期の事業におきましては、RAC30周年記念式
典、合同例会、RACの例会に出席がありました。
　次にRYLAセミナーは昨年に引き続き二名を推薦し登録しておりま
す。来年３月22、23日に美浜少年の家で行われます。
　もう1つ青少年交換派遣候補生ですが、これは地区全体で八名の候
補生がいます。その中で名古屋瑞穂RCが一名を派遣することになり、
現在本人の希望通りスイスに派遣するということで内定しております。
今回派遣すればおのずと「受け入れ」という事業が発生します。受け入
れもやはりスイスから来るということになっており、当然ホストファミ

青少年奉仕委員会：市岡正蔵委員長

　先月台北延平RCの方が来られました際にはお出迎えお見送りを多
数の方にご参加いただきありがとうございました。台北延平RCの方々
からもお礼と感謝ということでメールをいただきました。
　今回皆さんにご無理言いまして、お昼の例会を夜間例会に変更して
いただきましたが、台北延平RCの方に喜んで頂けたので私としては良
かったと感じております。次回3月14～16日には台北訪問も控えており
ます。多数のご参加宜しくお願いいたします。

国際奉仕委員会：近藤茂弘委員長

　先日地区のロータリー委員長の卓話がございました。そのときに当ク
ラブでロータリーカードを所持しているのが64名中まだ４名ほどしか
おらず、他のクラブに比べてやや少ないということでした。私自身もまだ
入っておりませんので早速入ろうと思っております。皆様のご協力宜し
くお願い致します。

R財団委員会：岩田修司委員長

次年度、米山奨学生の世話クラブの受入要請がありましたら、皆様ご協
力の程宜しくお願いします。

米山奨学委員会：髙木　勝委員長

　長期ビジョン委員会は会長からご諮問がありませんので、今のところ
開店休業の状態です。けれども国際奉仕の方で協力させて頂きまして下
呂まで日帰りでいってまいり非常に友好を深めさせて頂きました。

長期ビジョン委員会：本多清治委員長

例会のご案内

■1月２日（木）　R規定に基づき休会
1月９日（木）　創立記念例会
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熱田神宮会館
18:00～20:00

：
：

場 所
時 間

八勝館
18:00～20:00

■次々週行事

12月26日(木)　上期納会 ■今週の行事

第3回クラブフォーラム（年次総会）
次年度の理事・役員案について：堀　慎治次年度幹事
次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後承認されました。
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2014-2015度　クラブ役員理事構成

リーの問題が浮上しておりますのでホストファミリーの登録を行ってい
きたいと思います。この事業は今年度を含め三年間に渡るものです。下
期におきましては次年度青少年奉仕委員長の大嶽さんに先送りになる
と思いますので、オリエンテーションの際には私と一緒に参加し引き継
いでいきたいと思っております。
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